



Les migrants sont au courant de ce qui se passe en Europe grâce aux échanges et la télévision. Les personnes sont intéressés parce que il n'y a pas de guerre. Il y a des petits boulot mieux que leur travail dans leur pays comme dans l'Afrique de l'est les seuls boulot sont militaires et ce n'est même pas des boulots parce que ce n'est pas payé. L'esclavage est encore présent c'est pour cela que ils font tout pour aller en Europe il risque leur vie toutes leurs économies tout ce qu'ils ont.

Les voyages sont vraiment dangereux il traverse toute l'Afrique dans un camion où il sont au minimum 45 a bord ensuite il prennent un bateau qu'ils se renversent a la première vague. Les conséquences c'est que il n'arrive pas souvent en Europe il y en a beaucoup qui meurt ou ce font attrapé et deviennent esclaves et il peuvent aussi être renvoyés dans leur pays.